



# No hay tiempo ni dinero para organizar elección del Poder Judicial en 2025, asegura el PRI.

Ciudad de México.- La oposición en la Cámara de Diputados aseguró este domingo que no hay tiempo ni dinero para organizar la elección de jueces, magistrados y ministros, de acuerdo con la reforma al Poder Judicial de la Federación y que debería suceder a mediados de 2025.

De acuerdo con el coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, se cerró el año con la destrucción de instituciones, el fracaso de los proyectos sexenales del gobierno anterior y "una farsa electoral para elegir al Poder Judicial, lo que representa un gran retroceso para el país".

Moreira aseguró que ya se realizó un simulacro de votación que realizó el PRI para demostrar lo complicado de organizar la elección de jueces, magistrados y ministros, y "que al día de hoy nadie ha podido rebatir y es el único que se ha hecho".

No hay tiempo ni dinero para elección judicial:  
Moreira

"No hay tiempo ni dinero para hacer esta elección. Tengo la impresión que están pensando en otra barbaridad como que la votación sea por internet, un gran fraude con sus granjas de elecciones, o por tómbola para decidir ellos quiénes son los elegidos y controlar este país, que si no hacemos algo va hacia una dictadura", enfatizó el priista.

